

Ezentis registra un impacto moderado por el Covid-19 con un 8% menos de ingresos en el primer trimestre

- Su actividad es considerada “servicio esencial” en los países donde está presente
- La generación de ingresos en España y Portugal asciende al 44,2% del total
- El Ebitda ascendió a 11 millones de euros con un margen del 11%

Madrid – 20 de mayo de 2020. Grupo Ezentis, compañía que opera y mantiene infraestructuras de telecomunicaciones y energía de grandes multinacionales en ocho países, registró un impacto moderado por la crisis del Covid-19 y la volatilidad de las divisas en Latinoamérica en el primer trimestre de 2020, que llevó a un descenso del 8% en los ingresos en moneda constante.

Durante estos meses la compañía ha continuado desplegando, operando y manteniendo las infraestructuras de telecomunicaciones y eléctricas, al ser considerada su actividad como “esencial” en los países donde está presente. Fernando González, consejero delegado de Ezentis, ha agradecido la labor desempeñada por los empleados de Ezentis, que están trabajando con una profesionalidad ejemplar en los ocho países donde está presente. “A pesar de las dificultades durante estos difíciles meses, los empleados de Ezentis han actuado con gran esfuerzo, dedicación y esmero para posibilitar que las redes, tanto de telecomunicaciones como de energía, sigan funcionando correctamente”.

Consolidación del mercado europeo

Ezentis ha consolidado su actividad en el mercado europeo durante los últimos meses. La generación de ingresos en España y Portugal supone actualmente el 44,2% de los ingresos del grupo, frente al 9% que suponía en el primer trimestre de 2017.

De enero a marzo, se han atendido casi 978.000 órdenes de trabajo tanto en telecomunicaciones como en el sector energético en los ocho países donde la compañía está presente. En teleco, en este periodo se han ejecutado 73.500 unidades inmobiliarias de fibra óptica, con un total de 1.296 kilómetros de fibra tendidos en total.



El modelo de negocio de Ezentis es resiliente. En los tres primeros meses del año, los ingresos ascendieron a 97,8 millones, con una cartera de casi 800 millones de euros en contratos plurianuales, lo que supone 1,8 veces sobre ingresos de los últimos 12 meses. Durante los tres primeros meses de 2020, la compañía logró un Ebitda de cerca de 11 millones de euros, con un margen del 11%, y un resultado neto negativo de un millón de euros. La posición de caja del grupo se sitúa en 17 millones de euros.

Ezentis continúa con su intensa reducción de gastos financieros como consecuencia del acuerdo de refinanciación con un grupo de entidades financieras y fondos firmado a finales de 2018. En los últimos 12 meses, la reducción del gasto financiero ha sido de un 43%.

“Ezentis, trabajando para el futuro”

Ezentis es un Grupo empresarial global de servicios industriales con 60 años de experiencia. En los últimos años, se ha consolidado en Latinoamérica y Europa como socio estratégico de referencia para la operación y el mantenimiento de infraestructuras para las grandes corporaciones energéticas y de telecomunicaciones internacionales. El Grupo cotiza en las bolsas de Madrid y Bilbao, con una facturación anual superior a los 450 millones de euros. España, Brasil y Chile suponen más del 85% de los ingresos del grupo.

Ezentis Investor Relations

Descárgate la [APP para iPhone](#)

Descárgate la [APP para Android](#)

www.ezentis.com

Para más información:

Dpto. Comunicación Ezentis

comunicacion.ezentis@ezentis.com

91.399 97 00